

## CURSO DE BIOCIDAS DE USO AMBIENTAL Y EN LA INDUSTRIA ALIMENTARIA

Talavera de la Reina, 15 al 19 de abril de 2002

Redacción

**A** PRINCIPIOS de primavera se celebró en la Escuela Regional de Salud Pública del nuevo Instituto de Ciencias de la Salud de Talavera de la Reina, el curso de Biocidas de Uso Ambiental y en la Industria Alimentaria, en el que participaron 24 alumnos, de los cuales la tercera parte fueron Coordinadores de la Red de Ciudades Saludables.

Durante el curso, que tuvo una carga lectiva de 40 horas, se fueron tratando, por un seleccionado y competente profesorado, todos los temas programados, que abarcaban desde las generalidades de los biocidas, su regulación y la lucha antivectorial integrada hasta los procedimientos de desinfección, desinsectación y desratización, quedando para el último día los temas relacionados con la higiene y seguridad en el manejo y aplicación de los biocidas y la prevención de las intoxicaciones y su tratamiento. A lo largo del mismo, en el que participaron profesores del Instituto Nacional de Toxicología, del Hospital Ramón y Cajal, del Ministerio de Sanidad y Consumo, del Servicio de Control de Plagas Urbanas de Madrid y de la propia Consejería de Sanidad, se insistió en la necesidad de dar un tratamiento integral a las plagas, que entendiera los tratamientos químicos como complementarios de los biológicos y de los ecológicos.

La evaluación del curso fue muy positiva, alcanzando en su conjunto una puntuación de 7,9 sobre 10, según información facilitada por la Escuela Regional de Salud Pública. Las

principales quejas hicieron referencia fundamentalmente a la escasez de sesiones prácticas.

Por último, resaltar que durante la segunda jornada del curso, el 16 de abril, y durante una clase de campo, nuestro compañero Pedro Camacho Ríos, Coordinador de Casas Ibañez, en su afán de saber y explorar, sufrió un grave accidente, con rotura de va-

rios huesos del tarso y metatarso del pie izquierdo, que le supuso la baja laboral y un tratamiento de rehabilitación que se ha prolongado durante varios meses. Al cierre de esta edición, Pedro se encuentra totalmente recuperado y ejerciendo sus habituales funciones en el Ayuntamiento, y agradece las muestras de solidaridad recibidas de sus compañeros a lo largo de los pasados meses.



*Castaño del Rey. Sierra del Piélago (Toledo).*